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L'anno duemilaquindici il giorno undici del mese di settembre alle ore 20,00, in seduta di
prosecuzione, nella sala delle adunanze del Consiglio Comunale di questo Comune, partecipata
ai sigg. Consiglieri a norma di legge, dall'appello nominale effettuato dal Vice Segretario
Generale si ha il seguente esito:
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FURNARI PLA CIDO

LA DELFA ALFREDO
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VENTURA GRAZIA
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PETRALIA GIUSEPPE

SAPIENZA GIUSEPPE

CANTARELLA MARCO

PORTALE FABBRIZIO

MURSIA MAURO

SAPIA DANIELE

PRESENTI ASSENTI

Presiede la seduta il Vice Presidente Cantarella Vincenzo.
Partecipa alla seduta il Vice Segretario Dr. Leonardi Salvatore.
La seduta è pubblica.

Scrutatori: D'Asero - Mignemi - Vasta.



COPIA Delibera dì Consiglio Comunale n. 65 del 11/0912015
Da registrazione magnetofonìca

Oggetto: Modifica ed integrazione del Regolamento Comunale per il Commercio su
aree pubbliche - L.R. n. 18/95. Parziale trattazione. -

II Vice Presidente
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale,

Si passa al prossimo punto all'ordine del giorno, che è il terzo punto all'ordine del giorno, che così recita:
Modifica ed integrazione del regolamento comunale per il commercio su aree pubbliche, legge regionale
numero diciotto del uovantacinque; preudiamo atto della assenza sicuramente motivata da pane del
responsabile del servizio per non solo poter illustrare il punto, ma anche per poter continuare nei lavori,
ed eventualmente dare i pareri eventuali richiesti in Aula., rispetto alle modifiche che i Consiglieri
potrebbero chiedere nella stessa seduta; Pertanto se siete d'accordo, perché dobbiamo prenderne atto
insieme, non potendo esitare il punto all'ordine del giorno direi di chiudere i lavori, ma prendendo atto
insieme anche in una maniera diretta, di chiudere l'argomento non potendolo esitare e di rinviarlo nella
trattazione della prossima convocazione. Chiede la parola il Consigliere Pappalardo prego:

Consigliere Pappalardo
Da -ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e,
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale,

Condividendo l'intervento del Presidente, propongo di rinviare il Consiglio Comunale, a giovedì
diciassette alle ore venti.

Consigliere Sapia
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al. magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Secondo me, sarebbe opportuno stabilire una data insieme all'architetto Bisogni, affinchè lei sia presente
in aula... dott. Leonardi: era stata avvertita regolarmente fino a stamattina.

Il Vice Presidente
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
tmpaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Anch'io ritiro la mia proposta, sono d'accordo con Pappalardo, la voterò anche io nonostante presiedo...

Consigliere Giuffrìda
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazìone successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Io vorrei capire se, presidente, è stato voluto in quel modo, o, è stato un errore nell'esprimersi?

Il Vice Presidente
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginamene successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

No, semplice, Consigliere. Io ho registrato l'assenza del funzionario, e ho detto, non potendo.... quale
strada prendiamo, quella di chiudere i lavori, non potendo esitare il punto o quella di rinviare i lavori, e
dunque incardinandolo nella stessa convocazione, scegliamo insieme, prendiamone atto con un voto,



s questo io no detto, quale strada prendiamo.

Consigliere Giuffrìda
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Presidente e colleghi Consiglieri; allora, io mi astengo sia nell'una proposta, sia nell'altra proposta; gli
altri, la mia motivazione., mi astengo perché basta guardare i banchi di questo Consiglio comunale,
ancora una volta purtroppo, ci siamo i soliti fessi chiamati napoletani fessi che si impegnano a votare delle
delibere, fatte anche dall'Amministrazione, delibere con le responsabilità, delibere di una certa
importanza. Io ancora non riesco a capire, come mai l'Amministrazione, sottovaluta questo aspetto in
Consiglio Comunale, assenze secondo me, volute; a questo punto e non riesco a capire le motivazioni.
Allora, io chiedo all'Amministrazione, che ieri per la prima volta ho trovato un aggeggio, ora non riesco a
capire che cosa è, mi risulta che è un costo anche minimo ma è un costo, allora, io chiedo, affinchè invece
mi venga registrato quello che dico, che poi non posso ritrattare in sede di approvazione del verbale, e
questo costo io chiedo all'Amministrazione, trasformarlo nella presenza della televisione, cosa che
l'opposizione ha sempre chiesto, anche la maggioranza, ma la minoranza a maggior ragione, anche
quando Pappalardo faceva parte dalla minoranza, sì è prodigato affinchè ci fosse la televisione in
Consiglio comunale; Allora, io chiedo e invito l'Amministrazione, ci sono due Assessori qui presenti, di
farsi portavoce affinchè ci sia presente la televisione, non mi riguarda ci può essere magari una televisione
di Milano, di Venezia, di Bruxelles; a me non interessa, affinchè ci sia una televisione in modo che la
gente cominci a capire chi fa politica, chi si impegna e che non si impegna, perché mi risulta che
nonostante tante persone non si impegnino, non riesco a capire come mai vengono gratificati
puntualmente dall'Amministrazione, o dal capo dell'Amministrazione, grazie.

Consigliere Pappalardo
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Io mi associo totalmente

Il Vice Presidente
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono!Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

volevo soltanto far notare che i due Assessori presenti in aula sono l'assessore, un minuto Giuffiida

Consigliere Giuffrìda
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e dette frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Volevo concludere che da oggi in poi il mio comportamento sarà totalmente individualista e non do

Il Vice Presidente
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Grazie Consigliere, siccome sono stati indicati nella presenza, due assessori in Aula, voglio precisarlo,
trattasi dell'Assessore Mursia Giusi e dell'Assessore Grazia Ventura. Prego si può andare avanti..

Cons. Pappalardo
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzióne manuale a video dette parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Grazie signor Presidente, io mi associo totalmente ad alcune dichiarazioni del consigliere Giuffrida,



perché qui da ormai parecchio tempo, che sono in pochi i Consig ieri comunali, cae u* ̂ ^ — ~
portano avanti la baracca, e allora consigliere Giuffrida, io credo che l'attivazione del servizio da pane ^
dell'Amministrazione, di registrazione sì è stata fatta sulla scorta di una nostra mozione d indirizzo, m cui- ;
chiedevamo le registrazioni audio-video delle sedute consiliari, però mi chiedo, come mai e stata esaudita
solo una parte di questa richiesta, perché abbiamo registrazioni audio, ma mancano registrazioni video, lo-,
spero che gli assessori presenti in aula, si facciano carico di questa e di altra dichiarazione, credo che sia ^
molto grave, soprattutto offensivo e lesivo della credibilità di quest'Aula, e credo che ci possono essere
anche delle rivoluzioni politiche di questo; Mi assumo la responsabilità, qualora m questAula, a
prescindere dal costo che ci sarà, Consigliere Grazia Ventura, non arriverà all'Aula io non dico la tv, ma
le riprese audio, poi se saranno tv o saranno semplici riprese audio, da poter, diciamo video, da poter poi
mettere sul nostro sito on line o presso una tv, non ha importanza, però io credo che più volte questo
Consiglio comunale, abbia espresso una volontà sì, è arrivato il momento di corrispondere questo
legittimo desiderio, anche perché secondo me ci rimetterà sulla giusta strada, perché poi nessuno ha
intenzione dì fare brutte figure, nei confronti della cittadinanza, e quindi forse questi Consigli comunali
saranno più ripopolati, rispetto a quello che sono oggi. Grazie

II Vice Presidente
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non carreuamente riconosciute dal convertitore vocale.

Ha chiesto di intervenire il Consigliere Sapia, in ordine anche il Consigliere Ventura.

Consigliere Sapìa
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono!Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Presidente, colleglli Consiglieri, allora, mi ritrovo favorevole alle dichiarazioni espresse dai componenti
della maggioranza; Giuffrida e Pappalardo, perché dicono le cose che già avevamo detto al momento del
nostro insediamento, perché le riprese video danno una regola al Consiglio; Oggi il Consiglio, al
momento ha poche regole, le persone che sono fuori non vedono, se il consigliere Sapia era in aula per

o allora, il consigliere Pappalardo in aula quindi logicamente le persone continuano a
pensare, ancora ve lo dico che noi siamo qui, a farci i fatti nostri quando in realtà non è cosi, quindi
sarebbe opportuno, una volta per tutte, un' impegno di tutto il Consiglio per il nostro bene, per il bene
delle persone che vengono qui, facendo sacrifìci, che le riprese siano tutte, in modo che la cittadinanza
possa vedere il Consiglio in qualsiasi modo

Consigliere Ventura
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore- Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Io parlo per conto della Giunta, in questo caso come Assessore, praticamente io mi farò portavoce della
richiesta, però faccio presente che, questo Consiglio Comunale già ha mandato al nostro Presidente del
Consiglio, di prepararci delle bozze di preventivo, per avere l'idea quale fosse la soluzione migliore da
fare, quindi non vedo io perché scaricare sulla Giunta, perché ancora c'è una non ottemperanza del
nostro Presidente del Consiglio; Grazie.

Il Vice Segretario Generale
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e

impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video dette parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Consigliere Pappalardo, questo è una problema tecnico, solo per registrare tutto quello che voi dite, ma
non registrare, per fare il verbale, questo non ha nessuna funzione, ne video ne niente, questa è una cosa
tecnica, per potere avere la possibilità, mentre dite tremila cose contemporaneamente, dì poter fare i
verbali, perché credetemi stare qua si suda, credetemi non è una cosa facile.

Questa è una cosa tecnica solo per noi, di poter fare i verbali, perché credetemi ci sono sedute di Consiglio



lare i veroaii, non si capisce nemmeno chi interviene.

Consigliere Giuffrida
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Io intanto pano dall'ultima, quello che sta succedendo, non riesco a capire l'agitazione dal funzionario, il
dottor Leonardi; io non riesco a capire perché la sta prendendo come un problema personale, non riesco
a capire perché lei, si agita; io pensavo che era un'altra persona, invece mi sono ricordato, che è il Vice
Segretario presente su quei banchi.

Il Vice Segretario Generale

Consigliere mi scuso, non mi sono agitato, ho voluto chiarire di che cosa si tratta, è una cosa tecnica che
non c'entra niente con la televisione.

Consigliere Giuffrida:
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e

impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a vìdeo delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Ho semplicemente detto, invece di fare quella specie di spesa minima che c'è, può essere utile per la
segreteria, perché non so chi l'ha voluto penso la segreteria, in mezzo alle altre spese, ci mettiamo questa,
invece decide di fare quella piccola spesa, quel genio che è venuto a qualcuno, io credo che si poteva
attuare di prendere quelle spese, aggiungere una piccola cosa e si metteva la televisione, anche con la
televisione si poteva registrare, si sentiva quello che si diceva e si verbalizzava lo stesso, giusto? Non so il
motivo, qual è il problema? Non c'è niente di grave di quello che ho detto, io penso anzi, è una cosa
tecnica, allora io credo che, assessore Ventura, non è che ci dobbiamo prendere in giro scaricando sempre
la colpa su altre persone, perché a me, mi si accusava qua, tante volte che io parlavo delle persone assenti,
io credo che il Presidente non ha nessuna responsabilità, perché sicuramente io credo che il Presidente
avrà fatto e ha portato avanti, le proposte fatte dal Consiglio comunale, però giustamente poi non è il
Presidente, che fa una determina sindacale, una determina del funzionario o una determina di Giunta,
non è il Presidente che ha la responsabilità, quindi è inutile che scarichiamo la colpa sul Presidente,
dicendo: Tu Presidente non porti avanti le idee del Consiglio, quindi non sono responsabilità del
Presidente, io credo che sono responsabilità della Giunta e basta, punto. E' così perché la Giunta, da
mandato al funzionario, di fare una gara, di preparare una gara con determina del funzionario, con una
gara di preparare gli atti e la Giunta comunale, è inutile che ci prendiamo in giro, non è il Presidente del
Consiglio, il Presidente del Consiglio non ha questa facoltà d'iniziativa, quindi, punto e basta; non ci
prendiamo in giro, la verità sta là Grazie.

Il Vice Presidente
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Mi sia consentito fare una piccola distinzione, perché sta nascendo dalla discussione e penso che è molto
chiaro; L'aula chiede all'Amministrazione al di là del supporto tecnico per la verbalizzazione, di cui
ovviamente è competente, sia nella programmazione, nella spesa e in altro, l'ufficio che ha avuto di
bisogno di questi strumenti, per poter al meglio verbalizzare le sedute, emerge dal dibattito in Aula che,
invece i Consiglieri comunali desiderano informare la città, circa i lavori svolti nell'aula e anche
trasmetterli, oltre ad avere, cioè il supporto video, informare la città di cosa dicono i Consiglieri, come si
svolgono i lavori, quando iniziano, quando finiscono, che, oltre ad un supporto di natura tecnica,
certamente, ha a che fare con la pubblicità, con la comunicazione e con l'informazione, questo sta
emergendo. Se mi consentite, se questa è la sintesi del discorso; Se voi volete, io posso benissimo farmi
portavoce di questa seduta, dicendo: grazie per il supporto tecnico e che serve sicuramente a gli uffici, più
che al Consiglio comunale, rispetto a quello che desideravamo, ma l'indirizzo nostro, espresso e rimarcato,



in questa occasione è un altro. Noi vogliamo che la gente possa vedere da casa, come si
possa essere informata e capire quali lavori e di che natura sono i lavori, che svolge questo Consiglio. (

Credetemi, i Consiglieri che sono intervenuti, non voglio patteggiare per nessuno, però una cosa la devo-
dire, ci sono delle competenze specifiche del Consigliere e di chi li rappresenta e dunque del Presidente
del Consiglio, altre che sono in capo alla Giunta o al Sindaco stesso, il presidente del Consiglio che mi ha'
preceduto, vi ha detto penso e spero anch'io, che momentaneamente sto presiedendo, che ci abbia :

rappresentato nel dire il Consiglio ha votato questa risoluzione, questo indirizzo e queste cose, poi sta in
capo, all'amministrazione, dare corso alle nostre richieste, ai nostri Indirizzi, se non ci capiamo da questo
punto di vista, penso che la demarcazione, cioè la linea di confine è chiara.

Cons, Ventura
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa, manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono!Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Allora, tanto per precisare, io non stavo accusando il Presidente, siccome io, come consigliere comunale,
ho votato quell'atto d'indirizzo, con il quale si chiedeva di portare avanti il discorso televisione. Lo
condivido tutt'ora, e il Presidente si era preso l'impegno, non ufficiale, perché dunque, avrebbe
provveduto a fare una serie di rinvii e farsi l'idea, io non li sapevo, quindi non è che sto accusando di non
averlo fatto. Io al momento, non ne sono a conoscenza se l'ha chiesto, se ha l'idea di che preventivo aveva,
ne tantomeno da quando sono in giunta io, è mai pervenuto o e stato fatto qualcosa, per cui noi non
l'abbiamo votato o portato avanti, quindi non era un'accusa, io dicevo siccome era un impegno che si era
preso il Presidente, una cosa di cui avevamo parlato in quest'aula, ad oggi, a me non risulta, come Giunta,
che fosse passata una cosa che noi non avessimo votato, la Delibera, io come consigliere, l'ho votata e
sicuramente sarò la prima a firmarla, se arriva in Giunta una proposta. Quindi non era un'accusa nei
confronti del Presidente, il presidente formalmente aveva detto mi prendo un impegno, mi faccio un'idea

di preventivi, io di questi non li so quindi ho detto non facciamo a scarica barile, nel senso
che io di questi atti non ne sono a conoscenza, sarà mia cura informarmi, se ci sono questi preventivi li
vedo, ne parliamo, io sono d'accordo all'idea della televisione per pubblicizzare quello che stiamo facendo,
quando ne abbiamo parlato in Consiglio comunale non molto tempo fa, si diceva esploriamo, vediamo un
pochino di che spesa andiamo incontro, io non lo so se queste televisioni sono state contattate o meno, a
che spesa sì va incontro, non lo so perché non se ne è parlato più; Quindi probabilmente il presidente ne
ha parlato con la Giunta precedente, ma io non ne so niente, per questo dicevo, la Giunta si impegni, a
voglia che io mi farò portavoce, io ero rimasta a conoscere, a che spesa andavamo incontro.

Il Vice Presidente
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono!Convertitore. Lavorazione e'
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Consigliere grazie, le chiediamo di intercedere positivamente, essendo un Consigliere e Assessore, nei
limiti delle sue possibilità.

Consigliere Amato
Da ufficiala intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginatone successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Allora, diciamo che la politica è una macchina, che cammina lentamente e tante e tante volte, se uno ha
la pazienza di aspettare, poi magari avrà dei risultati. La maggior parte qua dentro, siete nuovi, per quello
che sto dicendo, no., già sono passati qualche anno, noi abbiamo fatto una battaglia sulla televisione in
Aula, all'epoca addirittura, siamo stati "intacciati" come forza politica, all'epoca Forza Italia, che era
Forza Italia, che non voleva la televisione in aula, io sono stato l'unico Consigliere, perché ci sono gli atti,
dico questa cosa perché ci sono gli atti, ci sono i verbali, si possono leggere, si possono guardare, che in
senso di protesta, io sono uscito diverse volte dall'aula, dicendo, se non c'è la televisione, io in senso di
protesta, per quello che può valere, perché era un gesto simbolico che poi sostanzialmente non cambiava
niente, tant'è che i lavori che si dovevano fare si facevano ugualmente. Ora, questa sera, prendo atto che
per motivi che io sconosco ancora, ci sono stati dei consiglieri che fanno delle dimostranze, dicendo,



»^6i«^v7 ia LCICVIMUUC ni /\uia, percne, magari e si vuole fare vedere chi sono i Consiglieri, che vogliono
dare un contributo alla nostra comunità e chi, magari in un modo sistematico è sempre assente dai lavori,
questa è una spiegazione; Altra spiegazione era quella che, lottando con i mulini a vento delle forze
minoritarie, dove io ormai da qualche anno faccio parte, si diceva va bene troviamo una strada intermedia,
dicendo non tutti i Consigli Comunali ma i Consigli comunali più importanti, su argomenti tipo Piano
regolatore, Bilancio e quant'altro, argomenti che magari si poteva cercare coinvolgendo quella che era la
conferenza dei capigruppo, si poteva stabilire nella conferenza dei capigruppo, se era necessario o c'era il
piacere di avere la presenza della televisione in Aula. Abbiamo dato diverse volte, noi, come Consiglio
comunale, avevamo dato tante volte mandato ai vari Presidenti, per poter scardinare questo, che è un
problema, i problemi che sono sempre emersi, sembrerebbe che sono sempre dal punto di vista
economico, siccome io non penso che il problema è questo qua, perché io mi ricordo che nel momento in
cui ci sia stato il famoso discorso del duemila dieci, duemila undici, non ricordo bene del ribaltone, c'era
stato proprio qualcuno che si era scommesso, portiamo in aula la televisione e vediamo la minoranza cosa
sa fare, bene, noi abbiamo accettato questa scommessa, la maggioranza l'ha persa, tant' è che nel momento
in cui sono emersi dei problemi e sono stati fatti interventi su argomenti seri, la televisione è scomparsa
totalmente, questi sono dati, andiamo a cercare, impegnando la televisione a portare questa registrazione,
guardiamo il verbale, cosa abbiamo detto noi dì minoranza e poi ci possiamo confrontare e riprendere
questa discussione. Noi, abbiamo detto e siamo convinti, come forze di minoranza, della presenza in Aula
della televisione, per andare incontro a quello che diceva anche l'assessore Ventura, che ci sono dei
problemi anche dal punto di vista economico, su argomenti o su Consigli, che magari richiede la presenza
o non la presenza, ci possiamo confrontare, e questo era stata una nostra richiesta, dicendo nella
conferenza dei capigruppo, tutte le volte che si va a programmare quello che è il Consiglio comunale, si
stabilisce anche di comune accordo, se è necessario o c'è il piacere di avere la televisione in aula. Ora io
prendo atto che, evidentemente ci sono dei piccoli problemi, uno può essere quello del lassismo di alcuni
Consiglieri, perché non mi sento, magari per motivi suoi, per motivi vari, essere presenti a partecipare ai
lavori, l'atto può essere magari quello., ci sono dei Consiglieri che sistematicamente, votare degli atti
comporta anche delle responsabilità, dicendo va be' c'è la televisione e magari non potendo uscire di casa,
magari accende la televisione e si vede quello che si deve vedere è questo il senso. Ora voglio dire,
stasera stiamo leggendo questa discussione, è un problema ormai vecchio e stravecchio, abbiamo dato i
vari mandati ai vari Presidenti, io non penso che il problema è dei Presidenti, o perché è l'attuale, o
perché il suo predecessore, io penso che non c'è la volontà dell'Amministrazione, addirittura mi ricordo
che un ex funzionario, presente nel palazzo, ora si è spostato in un'altra sede, aveva pronti anche dei
preventivi sul costo della Televisione, ufficialmente non sono stati mai portati in Aula, non sono stati mai
portati in Amministrazione, per quel che mi risulta; perciò non sappiamo neanche le cifre quanto sono, io
posso dire soltanto, che possiamo dare di nuovo, mandato al Presidente del Consiglio Comunale, affinchè
quanto meno ci aggiorni sulla questione II Presidente del Consiglio, è quello che mi rappresenta, quindi
io dico, dare mandato o comunque di stimolare nel dire... allora io dico che, questa partita si gioca nel
momento che si fa il bilancio, vediamo poi i Consiglieri che sono proposti a fare sta barzelletta qua dentro,
se sono convinti di mettere i soldi nel Bilancio, affinchè ci sarà la televisione in aula, oppure no; cioè
registriamo di nuovo quello che stiamo dicendo, e poi nel momento del bilancio, poi usciamo questa
dichiarazione, facciamo venire la televisione, perché noi abbiamo pagato la televisione con soldi nostri,
non è che queste cose le avete dimenticate, scusate ma allora cosa dobbiamo fare, si parla, si parla, ma ci
sono i fatti; E' finita che se c'erano cinquanta persone del pubblico, vediamo chi si prendeva la
responsabilità, visto e considerato che poi in momenti non sospetti come questa sera, nasce un problema
del genere, perché magari al consigliere Giuffrida è scattata la molla, dicendo, qua c'è un problema e non
è giusto, è meglio che verifichiamo questa cosa. Io sono convinto che qualcuno che ha messo i soldi, per
portare la televisione in Aula, l'abbiamo fatto, io, il consigliere Vasta, il consigliere Sapia, consigliere
Cantarella, consigliere Mursia, abbiamo messo i soldi per avere la televisione in aula, su argomenti
importanti, però visto che il messaggio non passa e si va avanti cosa dobbiamo fare?
Interrogazione consiliare non si può fare, spiegazione dall'Amministrazione non c'è, il Consigliere che
esce in senso di protesta, ognuno si prenda le proprie responsabilità, io dico solo questo, grazie.

Consigliere D'Asero
Da ufficiate intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e

impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e dette frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Grazie Presidente, effettivamente la discussione di stasera, diciamo questa parentesi, nasce dalla



contingenza di poco fa del Consigliere Giuffrida, che ha voluto esporre un suo pensiero, nei
anni passano, questo problema credo che si sposti praticamente, dalla TV assente da quest'aula, così ni p

modo sistematico e poi magari in qualche occasione c'è stata, ma se non ricordo male, dal due mila nove,'
massimo dal due mila dieci, quindi stiamo parlando della vecchia legislatura e anche di questa legislatura
precedente. Io sono fortemente convinto che è inutile additare qualcuno, o persone in generale, o perché*
sia il Presidente, o perché sia un componente della Giunta attuale, o precedenti eccetera, però sono
fortemente convinto anche di una cosa: se tutti come tutti abbiamo firmato in questa aula, se non ricordo
male all'unanimità, queste mozioni, perché più di una ce n'è stata, le proponevamo noi, quando eravamo
all'opposizione, le abbiamo proposte, dalla maggioranza ci arrivano le nuove proposte, in questa nuova
legislatura eccetera, ma se effettivamente si vuole dare un'impostazione, un taglio eccetera, noi o tutti,
questo Consiglio è nella possibilità di farlo, perché l'Assessore si farà portavoce, qualcuno si vuole
prendere l'impegno di relazionare su questa discussione o meno, ci diamo una tempistica, affinchè il
Consiglio può anche decìdere, lo dico a titolo di esempio, di non entrare più in Aula all'unanimità, se
non abbiamo questa televisione, potrebbe essere un'idea, quindi, e liberamente, poi andiamo a vedere chi
vuole la TV e chi non vuole la TV,' perché vedi collega consigliere Mario Amato, io non sono convinto che
ci siano dei motivi per cui-, cioè non è che questa maggioranza abbia paura dì qualche cosa, anzi io sono
convinto, che in linea di massima, tutti qua dentro sono favorevoli alla televisione, anche per una
questione di visibilità, per una questione di fare capire il lavoro che viene svolto, e delle responsabilità
che si prendono o meno, e sicuramente questa cosa non può che andare incontro, anche a dare un
ulteriore decoro a tutto il Consiglio comunale; Quindi se parole se ne sono dette tante, scarpe e firme ne
abbiamo messe tante, se effettivamente oggi vogliamo dare un nuovo "imput" a questa cosa, ma non c'è
bisogno neanche di fare mozione, o di firmare carte, diamo questo nuovo imput, chi è di buona volontà e
sì vuole fare portavoce, il prossimo Consiglio comunale ci dirà lo stato dell'arte e avremmo, o magari, una
tempistica dove l'Amministrazione., eccetera., sai, per fare tutta sta procedura ci vuole un mese, ci
vogliono due mesi, siamo tutti coscienti di questa discussione e a che nella nostra, diciamo nella nostra
autonomia, possiamo anche decidere di fare un'azione più forte, questa, diciamo è perché, se continuiamo
negli., con questo noi ci potremmo trovare, magari dei candidati a risalire in un'altra successiva
legislatura continua, a fare questa discussione. Grazie

Consigliere Vasta
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione dei microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
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Io sorridevo, mentre parlavano i Consiglieri comunali, ho apprezzato l'intervento del consigliere
Giuffrida, perché in questo Consiglio comunale, abbiamo la capacità anche, di scindere la discussione in
due parti e dimenticare la parte, che forse ci dovrebbe interessare di più. Io ritengo di condividere, quello
che è l'intervento del consigliere Amato, dal punto di vista della televisione, di ciò che è stato fatto dai
consiglieri comunali, per avere la televisione in aula, e quindi non ripeto quanto già è stato detto, una cosa
che secondo me, invece, il consigliere Giuffrida ha messo in evidenza è, che politicamente bisogna
evidenziare è la presenza in quest'aula, purtroppo è vero che il consigliere Amato dice che, ognuno si
assume le proprie responsabilità, però e anche vero che questo consiglio comunale, è un malato terminale,
e questo lo dobbiamo dire, è un malato terminale che ha una macchina accesa, che si chiama opposizione,
che tiene regolarmente il numero in aula, per fare votare le delibere. Ora, in quest'aula possiamo anche
continuare a parlare di televisione, di importanza della televisione, per far vedere chi c'è e chi non c'è, ma
in realtà è che i consiglieri che sono presenti questa sera, si devono assumere una responsabilità politica,
maggiore rispetto a quella che. si stanno assumendo, perché, dire ognuno si assume la propria
responsabilità, non è proprio giusto, perché in quest'aula ci sono presenti tre capigruppo di maggioranza,
che hanno anche dei riferimenti in Giunta, che naturalmente gestiscono dei consiglieri comunali che
fanno riferimento a loro, e quando si fa il capogruppo, l'esperienza politica mi insegna, si fa il capogruppo
e si ha la responsabilità della guida di un gruppo e quando si ha la responsabilità della guida di un gruppo,
si è come il buon padre di famiglia,., fare il capogruppo non significa prendersi trentasei ore al mese per
studiare gli atti per il Consiglio Comunale, ma fare il capogruppo significa, avere la responsabilità di chi ti
sta accanto, significa anche, che quando il buon padre di famiglia, sorprende il figlio che invece di andare
a scuola, non ci va, deve richiamare il figlio, la stessa cosa deve fare un capogruppo, vedete, scrollare le
spalle, come è stato fatto negli ultimi due anni e mezzo e dire chi c'è, c'è e chi non c'è non c'è, la
responsabilità e propria, è una cosa che questa maggioranza non si può permettere più, perché siamo
arrivati alla frutta e l'abbiamo dimostrato, perché questo Consiglio comunale come tutti gli altri consigli



;><jìiu siali tenuti in piedi aa un'opposizione che ha avuto una responsabilità civile e civica, di
aiutare l'amministrazione, non comunale, l'amministrazione della città ad andare avanti, allora io ritengo,
che questa sera, i tre capigruppo di maggioranza, devono prendersi un impegno maggiore, di riferire sulla
televisione, perché vedete un consigliere comunale, dovrebbe partecipare a un Consiglio comunale a
prescindere, e questo lo sappiamo tutti, dal fatto che ci sia o meno un mezzo di comunicazione per farsi
pubblicità, perché quella è una responsabilità civica; allora io ritengo che prima di boicottare il Consiglio
comunale, dire, non entriamo in Aula se non c'è la televisione, condivido la proposta del consigliere
D'Asero, giusta, che dovrebbe partire secondo me, avessimo il coraggio delle nostre azioni, dovrebbe
partire direttamente dalla prossima seduta di Consiglio comunale, senza aspettare più che nessuno si
interessi, perché penso che dopo due anni e mezzo, è l'ennesima presa in giro nei confronti dei consiglieri
comunali, quindi dovrebbe partire dalla prossima seduta di Consiglio comunale. Io penso che i
Capigruppo di maggioranza, oggi debbano prendersi una responsabilità maggiore, che è quella di portare i
componenti dei propri Gruppi consiliari in Aula, perché se non si è capaci di portare i componenti e i
propri Gruppi consiliari, significa che non si fa bene il proprio lavoro, perché non si fa bene il proprio
lavoro? Perché c'è un'Amministrazione che non funziona, e li ha ragione il Consigliere Giuffrida, che ha
fatto questa sera un intervento politico di alto livello, che è stato ignorato volutamente, secondo me, da
alcuni consiglieri di maggioranza.

Consigliere Sapia
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.

Allora, continuo a dire che, sono favorevole agli interventi fatti da tutto il Consiglio, oggi usciamo da qua
dentro con un pensiero unanime nei confronti della TV in Aula, però se non si fanno veramente come
diceva il consigliere D'Asero, delle azioni forti e concrete, il Consiglio Comunale, questa cosa tra un mese
magari verrà dimenticata; le azioni concrete che può fare il Consiglio, ma il ruolo del consigliere
comunale è un ruolo secondario, la nostra forza, votiamo la mozione, poi gli indirizzi nei confronti
dell'amministrazione, viene messa da parte come il novantanove per cento delle mozioni approvate in
Consiglio, non vengono portate avanti dall'Amministrazione, quindi l'azione forte, una delle azioni forti
che può essere fatta nel consiglio, come si sa, sono i bilanci, se mettiamo un capitolo di spesa sostanzioso,
come TV, da mettere un importo forte per inserire la TV, si può fare, stravolgere il bilancio di previsione,
anche se verrà portato come al solito a Dicembre, è ancora diverso, li possiamo fare, come diceva
D'Asero, possiamo non entrare in Consiglio, però da un lato, quando non approviamo un Regolamento
per le aree pubbliche, l'Amministrazione comunale, ne può anche fare a meno, la forza del Consigliere
comunale si vede al momento dell'approvazione del bilancio di previsione, quindi se realmente ci sarà
questo interesse, noi lì, possiamo dimostrare la nostra forza, vedremo se da qui a dicembre,
l'amministrazione si adegua alla linea scelta oggi dal Consiglio; grazie.

Il Vice Presidente
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
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In conclusione dei vostri interventi, io penso, non sono il Presidente del Consiglio perché sono un facente
funzioni, però ne posso prendere la briga, anziché di non fare nulla e lasciare che tutto corra, così come è
stato nelle altre occasioni, se mi date mandato io posso scrivere qual è l'intenzione e che pretendiamo
rispetto, di fronte a un documento che è scritto, che indica quale dibattito si è svolto, cosa ha desiderato
quest'Aula, qual è stato l'Indirizzo, e che pretendiamo rispetto, prima della proposta che io, non vedo
niente di strano, che ha fatto anche il consigliere D'Asero. Come esempio ovviamente, prima di questa
cosa, penso che sia sempre utile interloquire in una maniera intelligente, chiedo scusa, ma io ho detto un
po'di tempo fa, guardate che secondo me, ed ero seduto nello stesso posto, le cose possono cambiare, e un
pò sono cambiate, devo dire, per motivi tecnici, sicuramente non per motivi politici, abbiamo scoperto,
ora dobbiamo incidere politicamente.

Consigliere Amato
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video dette parole e dette frasi non correttamente riconosciute dal convertitore vocale.



Io prendo atto di quanto detto dal presidente facente funzioni, come Capogruppo aei nuovo
dico di dare mandato ufficiale all'attuale presidente di questa sera, affinchè si impegni ad interloquire sia m

con l'Amministrazione, sia con i funzionari, per poter avere la televisione m aula, quindi noi comeiorza-
politica diamo mandato ufficialmente, non so cosa faranno gli altri colleghi.

Cons. Giuffrìda *
Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal contenitore vocale.

Io non sono d'accordo., (con no., colore politico ora il..) per il valore politico che può significare la tua
proposta, ma è anche giusto rispettare, le gerarchie e le istituzioni, le istituzioni che ci rappresentano e il
Presidente che è un'altra persona, e quello che si deve impegnare ad a portare le nostre idee avanti; non
scherziamo con le cose serie.

Il Vice Presidente

Da ufficiale intervento al dibattimento, previa manuale accensione del microfono di postazione collegato al magnetofono/Convertitore. Lavorazione e
impaginazione successiva, previo ascolto e correzione manuale a video delle parole e delle frasi non correttamente riconosciute dal con-verntore vocale.

Io concordo con quello che sta dicendo il Consigliere Giuffrida, sostanzialmente, investiamo il Presidente
in maniera ufficiale, di quello che è stato il dibattito in quest'aula, viviamo ancora una volta, scusate,
richiamo ancora una volta la possibilità di intervenire, perché ci rappresenta istituzionalmente il discorso,
è molto corretto, se non lo fa, consentitemi che come facente funzione, indipendentemente da quello che
dico, lo possiamo fare. Allora, c'è la proposta ancora valida, del Consigliere Pappalardo, che indica di
rinviare la seduta odierna, per la trattazione del punto rimasto all'ordine del giorno; a giorno diciassette
giovedì, alle ore venti. Se nessuno chiede di parlare, possiamo procedere al voto, (contro nel giorno
vediamo se rappresentano l'articolo se ci sarà sì) no, ma non allunghiamo molto i termini, perché il punto
all'ordine del giorno., ascolta, la proposta del consigliere Pappalardo è ponderata, giorno diciassette alle
ore venti, ha chiesto questa votazione; intanto procediamo al voto, se non passa, poi ne facciamo un'altra;
prego dottor Leonardi... sì., stando alla assenza motivata del funzionario, ha chiesto di rinviare i lavori, a
giorno diciassette, giovedì, atte ore venti.

Il Vice Segretario, alle ore 21,40, procede alla votazione per appello nominale e da atto del seguente
risultato:

> Consiglieri presenti n. 9: Cantarella V., Giuffrida, D'Asero, Pappalardo, Mignemi, Vasta,
Amato, Ventura, Sapia.

> Consiglieri assenti n.ll: 'Furnari, La Delfa, Magra, Salva, Chisari, Rapisarda, Petralia,
Cantarella M., Sapienza, Portale, Mursia.

> Hanno espresso voto favorevole n. 7 Consiglieri: Cantarella V., D'Asero, Pappalardo, Mignemi,
Amato, Ventura, Sapia.

> Hanno espresso voto contrario n. O Consiglieri:.
> Si sono astenuti n. 2 Consiglieri: Giuffrida, Vasta.

Consiglieri assegnati
n.20

Consiglieri votanti
n.7

Consiglieri in carica
n.20

Consiglieri astenuti
n.2

Consiglieri presenti
n.9

Consiglieri assenti
n. 11

Favorevoli n. 7 Contrarii: n. O
rinvio lavori x 17.09 ore 20,00

Approvato

II Vice Presidente, con 7 voti favorevoli, n. 2 astenuti e n. 11 assenti, dichiara approvato il rinvio lavori.
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